Gedruckt von heinz.roethlisberger am 09.11.2007 10:32:30

Wichtig für uns als Herstellerfirma



Wenn so viele Schweizer an die Agritechnica nach Hannover gehen, ist Aebi auch dabei. Wir nutzen diese interna-

tionale Plattform für die Präsentation unserer Ein- und Zweiachsgeräteträger hauptsächlich in Bezug auf die Kommunalen- und Landschaftspflegerischen Einsätze. Unser Zielpublikum geht aber noch viel weiter über die Schweizer Landwirte und Lohnunternehmer hinaus haben wir doch unsere Bedeutung Welt- und vor allem Europaweit stark ausbauen können.

Erstmals nach der Fusion präsentieren sich die Firmen Aebi & Co. AG, Burgdorf und die Schmidt Winterdienst- und Kommunaltechnik GmbH aus dem deutschen St. Blasien an der Agritechnica, Seite an Seite. Damit unterstreichen und verstärken wir unsere Position als umfassender Kommunalmaschinenanbieter international.

Die Agritechnica ist aus unserer Sicht eine Plattform für die Umweltpflege, ausgeführt durch Landwirte und Lohnunternehmen sowie Kommunen.

Roger Kollbrunner Aebi Gruppe Präsident SLV-Fachgruppe Hersteller